

Das Sportjahr 2008 im Zeichen der Olympischen Spiele in Peking

Über 60 Welt- und Europameisterschaften von Januar bis Dezember

(DOSB PRESSE) Das Sportjahr 2007 ist zu Ende! Es lebe das Sportjahr 2008, in dem in den unterschiedlichen Sportarten und Disziplinen allein über 60 Europa- und Weltmeisterschaften ausgetragen werden! Im kalendarischen Mittelpunkt des Sportjahres 2008 stehen die XXIX. Olympischen Sommerspiele vom 8. bis zum 24. August in Peking, wo rund 10.000 Athletinnen und Athleten in insgesamt 28 Sportarten um 302 Goldmedaillen kämpfen werden. Das olympische Jahr beginnt allerdings schon am 25. März mit dem Entzünden des olympischen Feuers und dem Start des Fackellaufs am 31. März in Peking, während die erste deutsche Athletennominierung für den 27. Mai terminiert ist, am 23. Juni fortgesetzt wird und am 15. Juli abgeschlossen sein muss. Das olympische Jahr endet mit den Paralympics vom 6. bis 17. September ebenfalls in Peking.

Saisonbedingt führen derzeit die Wintersportarten den nationalen und internationalen Sportkalender an: Neben den ersten Deutschen Meisterschaften des Jahres im Bob/Skeleton (in Altenberg), im Eiskunstlauf (in Dresden) kommt es ebenfalls bereits im Januar hier zur ersten Weltmeisterschaft des neuen Jahres, und zwar im niederländischen Heerenveen, wo sich am 22. und 23. Januar die besten Sprinter unter den Eisschnellläufern der Welt treffen. Die Rodlerinnen und Rodler sind dann im gleichen Monat zu Gast in Oberhof bei der ersten WM des Jahres in Deutschland, und zwar vom 25. bis 27. Januar, gefolgt von der Eisschnelllauf-WM am 9. und 10. Februar in Berlin und der WM im Bob/Skeleton (ebenfalls in Altenberg am 18. und 19. Februar). Auch Triathlon präsentiert sich mittlerweile als Wintersport: In Oberstaufen findet am 20. Januar die Deutsche Meisterschaft im sog. Wintertriathlon statt. Im Monat Januar nimmt auch König Fußball wieder den (Feld-) Spielbetrieb auf: Am 29. und 30. stehen die Achtelfinals Spiele um den DFB-Pokal auf dem Spielplan, bevor die Bundesliga am Freitag, 1. Februar, um 20.30 Uhr mit der Partie Hansa Rostock gegen Bayern München zur Rückrunde startet. Höhepunkt des internationalen Fußballjahres wird dann die Europa-Meisterschaft vom 7. bis zum 29. Juni in Österreich und der Schweiz, die die deutsche Nationalmannschaft am 8. Juni mit der Gruppenspielphase in Klagenfurt gegen Polen beginnt (weitere Gegner sind Kroatien und Österreich) ... und hoffentlich mit dem Finalspiel (-sieg) am 29. Juni in Wien beenden kann. Die Bundesligasaison 2008/09 startet am 15. August.

Und was bietet das Sportjahr 2008 sonst noch? Die Handballer von Bundestrainer Heiner Brand möchten als amtierender Weltmeister auch bei der Europameisterschaft in Norwegen (17. bis 27. Januar) glänzen, während andere Sportler (z.B. im Basketball, Hockey) in den nächsten Wochen und Monaten u. a. die Olym-

DOSB PRESSE

DOSB Presse

14. Januar 2008

.... Fortsetzung

... Qualifikation erreichen wollen. Und was Weltmeisterschaften im eigenen Lande angeht, kommt es neben den Wintersportarten beispielsweise in Viersen zur Dreiband Mannschafts-WM im Billard (14. bis 17. Februar), während in der Freien- und Hansestadt Hamburg vom 10. bis 13. Juli die Beachvolleyball-EM ausgetragen wird - ganz abgesehen von den zahlreichen Weltcup-Events (z.B. im Rudern in München), den WTA- und ATP-Turnieren im Tennis (u. a. in Halle/Westfalen), dem IAAF-Weltfinale in der Leichtathletik (in Stuttgart) und dem Formel-1-Rennen um den Großen Preis von Deutschland auf dem Hockenheim. Ganz am Ende des Jahres gibt es dann noch im Tanzen die EU-Meisterschaft in der Hauptgruppe Latein (6. Dezember in Wetzlar) ...bis dahin allen Sportlerinnen und Sportlern viel Erfolg!